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1. Produktbeschreibung
Der ScentDiffuser.mini2 ist ein Gerät zur Beduftung kleiner bis mittlerer Bereiche. Der Duftstoff wird im Gerät kalt vernebelt 
und direkt in die Umgebung abgegeben. Ein Einsatz an einer Lüftungsanlage ist ebenfalls möglich.

2. Verpackungsinhalt
• ScentDiffuser.mini2
• Steckernetzteil
• Einschraubanschluss
• Kartusche
• Deckel für Kartusche
• Kunststoffschlauch (1m)
• 2 Schlüssel

3. Vorbereitung und Montage
Vor der Montage des ScentDiffuser.mini2 an einer Wand, sollten Sie einen geeigneten Montageort suchen. Lesen Sie daher 
die Anleitung vor der Montage einmal ganz durch!

Zur Aufhängung des ScentDiffuser.mini2 befinden sich auf der Rückseite des Gerätes zwei Schlüssellöcher.
Der Abstand der Schlüssellöcher zueinander beträgt 200mm. Bringen Sie in entsprechendem Abstand zwei Schrauben (idea-
lerweise mit Zylinder- oder Halbrundkopf) an der Wand an. Wählen Sie dabei zum Wandmaterial passende Schrauben/Dübel 
aus.
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Der Abstand der Schrauben zur Decke oder zu anderen Objekten oberhalb des Gerätes muss mindestens 250mm betragen, 
um den Kartuschenwechsel nicht zu behindern.

Nachdem Sie das Gerät aufgehängt haben, stecken Sie das Netzkabel in die dafür vorgesehene Buchse an der linken Ge-
häuseseite.

 
4. Einsetzen/Wechsel der Kartusche 
Im Regelfall befindet sich in dem Gerät eine leere 
Kartusche. Um diese zu entnehmen, drücken Sie 
den  Knopf auf der rechten Seite des Gehäuses
hinein.

Durch einen Federmechanimus schnellt der Deckel
hoch. Klappen Sie den Deckel ganz auf und 
entnehmen Sie die Vernebelungseinheit mit der 
angeschraubten Kartusche auf der rechten Seite. 
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Schrauben Sie die Vernebelungseinheit von der 
Kartusche ab.

Füllen Sie die Kartusche jetzt nach oder nehmen Sie eine befüllte Kartusche (ACHTUNG!!! Wir gewährleisten 
einen sicheren Betrieb nur, wenn von  freigegebene Duftstoffe eingesetzt werden. Bei Verwendung von uns nicht 
freigegebenen Duftstoffen behalten wir uns die Ablehnung sämtlicher Garantieansprüche vor). Schrauben Sie die Vernebe-
lungseinheit wieder auf die Kartusche und setzen Sie die Einheit wieder zurück in das Gerät. Schließen Sie den Deckel des 
Gerätes und drücken Sie ihn herunter bis er einrastet.

5. Einrichten der Geräte-PIN
Bevor Sie die Geräte-PIN einrichten, stellen Sie bitte sicher, dass das Steckernetzteil eingesteckt und mit dem Gerät
verbunden ist. Schalten Sie den ScentDiffuser.mini2 über den Schalter an der linken Gehäuseseite ein. 

Der ScentDiffuser.mini2 startet nach wenigen Sekunden und 
beginnt mit den vorgegebenen Einstellungen zu laufen. 

Sobald Sie eine Taste betätigen, werden Sie dazu aufgefordert eine vierstellige PIN zu vergeben. Sollte das Gerät öffentlich 
zugänglich platziert sein, empfehlen wir unbedingt den Schutz durch eine PIN. Bitte notieren Sie die PIN an einem sicheren Ort.

Zum Einstellen der PIN können Sie mit der Taste	
den Wert verändern. Mit der Taste  bewegen Sie 
den Cursor eine Position nach rechts. Nachdem Sie
den PIN in der ersten Zeile eingestellt haben drücken
Sie erneute die Taste  um die PIN in der zweiten Zeile
noch einmal zu wiederholen. Speichern Sie die Eingabe
durch betätigen der Taste       .

Password
0 0 0 0
0 0 0 0

Programm 1 Mon
W/    5s
P /  90s
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6. Einstellen von Uhrzeit und Datum
Drücken Sie die Taste  und  gleichzeitig, um die Uhrzeit und / oder das Datum einzustellen. 

Mit der Taste  erhöhen sie den jeweils blinkenden Wert, mit der Taste 
wechseln sie zum nächsten Wert. Der Wochentag wird automatisch angepasst,
sobald sie das Datum ändern. Ist die Eingabe abgeschlossen, bestätigen sie mit
der Taste , um ihre Eingabe zu speichern.

Eine automatische Umstellung von Sommer- auf Winterzeit und zurück 
erfolgt nicht.

7. Einstellen der Betriebszeiten und der Intensität
Die Duftintensität wird über zwei Einstellungen geregelt. Das Intervall gibt vor, wie lange Duftstoff gefördert wird 
und wie lange die Pause zwischen diesen Duftstößen ist. 

Es ist möglich für jeden Wochentag bis zu 5 Programme zu definieren, um z.B. das Gerät nur während bestimmter 
Zeiten laufen zu lassen oder zu bestimmten Zeiten eine stärkere Duftabgabe zu erreichen.

Im Auslieferungszustand läuft der ScentDiffuser.mini2 von Montag bis Samstag von 09:00 bis 18:00 Uhr und
der Intervall ist voreingestellt auf 5 Sekunden Duft und 120 Sekunden Pause. 

Einige Tipps für das Einstellen des Intervalls und der Betriebszeiten:
	 • Je nach Umgebungsbedingungen braucht der Duft einige Zeit, sich im Raum aufzubauen. Im gewerblichen
	    Umfeld ist es daher üblich, das Gerät bereits vor den Öffnungszeiten zu aktivieren. Dafür kann man es 
	    dann aber auch ggf. schon vor Geschäftsschluss deaktivieren, da es eine gewisse Zeit dauert, bis der Duft 
	    im Raum abgebaut ist.
	 • Für das Einstellen sollte man sich genügend Zeit nehmen und mit einer niedrigen Duftausgabe anfangen.
	    (ist der Duft einmal zu stark konzentriert, dauert es, je nach Umgebungsbedinungen, relativ lange, die 
	    Duftkonzentration im Raum wieder zu senken.)
	 • Wir empfehlen, die Konzentration des Duftes moderat zu halten, so dass er gerade eben wahrgenommen 
	    wird.
	 • Sollte der Duft im Raum zu stark werden, reduzieren Sie die Duftabgabe und sorgen möglichst für gute 		
	    Durchlüftung!
	 • Warten Sie, bevor sie die Konzentration erhöhen! Je nach Gegebenheit (Luftaustausch im Raum, Raumauf-
	    teilung, Be-/Entlüftung) kann es länger dauern, bis sich der Duft im Raum aufgebaut hat. Ein einem kleinen, 
	    geschlossenen Raum geht es schneller, in einem großen Raum mit hohen Decken und/oder einer Be-/Ent-
	    lüftung kann es länger dauern.
	 • Gibt es eine Be-Entlüftung? Dann stellen Sie sicher, dass das Gerät nicht unter einer Entlüftungsöffnung 
	    platziert wird, da der Duft sonst ggf. direkt abgesaugt wird und keine Chance hat, sich im Raum zu verteilen. 
	 • Gehen Sie für einige Minuten an die frische Luft, bevor Sie die Intensität bewerten.
	 • Stellen Sie sicher, dass sie den Duftstoff bei der Installation nicht an die Hände oder die Kleidung bekommen 
	    haben. Es ist dann schwer zu unterscheiden, ob Sie den Duft im Raum riechen oder ob es die kontaminierte 
	    Kleidung oder Ihre Hände sind, die Sie riechen.
	 • Prüfen Sie einige Stunden oder noch besser einen Tag später erneut die Intensität des Duftes, um ggf. 
	    noch einmal nachzujustieren.

13:50  Thu
2021-02-18
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Zum Einstellen der Betriebszeiten betätigen sie die Taste  um in das
entsprechende Menu zu gelangen.

Der ScentDiffuser.mini speichert die Eingaben, die für den Montag angelegt werden immer für alle Wochentage. Wenn Sie 
also eine Einstellung für die ganze Woche einrichten wollen, wechseln sie mit der Taste  den Wochentag, bis Montag er-
scheint. Auch wenn sie unterschiedliche EInstellungen für die jeweiligen Wochentage einstellen möchten, müssen Sie immer 
mit dem Montag anfangen,da sonst bereits eingestellte Betriebszeiten überschrieben werden! 
Bestätigen Sie die Auswahl mit der Taste . Jetzt binkt der erste Zahlenblock der Startzeit. MIt der Taste  können Sie 
Stunden der Startzeit ändern. Wenn sie den gewünschten Wert eingestellt haben, wechseln Sie mit der Taste  zu der 
Einstellung für die Minuten, die Sie ebenfalls mit der Taste  einstellen können. Erneutes Drücken der  Taste bringt zur 
Abschaltzeit des Gerätes. Hier verfahren Sie gleich, um im Anschluss mit der Taste  zur Einstellung des Intervalls gelangen. 

Wir empfehlen bei der Einstellung des Intervalls zunächst die Zeit, in der Duftstoff gefördert wird (W), niedrig einzustellen, 
bei relativ langer Pause. Dadurch verhindern Sie im Einstellungsprozess  die Überdosierung des Duftes, die, je nach örtlichen 
Gegebenheiten, erst nach grundlücher Durchlüftung reduziert werden kann.. Die kürzeste Zeit, die beim Intervall eingestellt 
werden kann, sind 5 Sekunden. Die Enstellung des Intervalls funktioniert ähnlich wie bei der Einstellung der Zeiten, der ein-
zige Unterschied ist, dass Sie zunächst die 100‘erStelle einstellen, um dann mit der 
Taste  zur 10‘er Stelle zu wechseln usw. Nachdem Sie den Intervall eingestellt haben, können Sie die Programmierung 
mit der Taste  speichern oder durch drücken der Taste  ein weiteres Programm erstellen. Bis zu 5 verschiedene Pro-
gramme / Tag sind möglich.

8. Wartung und Service
Im Rahmen des Kartuschenwechsels (je nach Einstellungen alle 3-12 Wochen), sollte das Gerät auf Funktion und Sicherheit 
getestet werden. Dazu reicht eine kurze Sichtprüfung aus. Besonderes Augenmerk ist dabei auf den Ansaugschlauch der 
Vernebelungseinheit zu lenken. Es sollte beim Austausch der Kartusche geschaut werden, ob der Schlauch ggf. durch Fremd-
körper, die sich an dem Sieb am unteren Ende gefangen haben, verstopft ist.
Des Weiteren empfiehlt sich eine kurze, oberflächliche Reinigung des Gerätes.

9. Wichtige Hinweise
• Der ScentDiffuser.mini2 darf nur an trockenen Orten im Innenbereich genutzt werden.
• Das Befestigungsmaterial muss so gewählt werden, dass sowohl das Gerät als auch zusätzliche    
  Belastungen, z.B. beim Kartuschenwechsel getragen werden können.
• Das Gerät nie kippen, wenn eine gefüllte Kartusche enthalten ist. 
• Von Feuer und großer Hitze fernhalten.

10. Technische Daten
Maße:
Breite:				    250 mm
Höhe:				    287 mm
Tiefe:				    90   mm
Gewicht:				   4,9  kg

Spannung am Gerät:		  12   V (mit 100-240V Steckernetzteil)
Leistung:			   8,4  W

Fassungsvermögen Kartusche:	 400  ml	
Reichweite (ca.)	 :		  800-1000 m³	

Program 1 Mon
St: 09:00  To:18:00
W/   5     P/  90s
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11. Garantie
 gewährt eine 12-monatige Garantie. Voraussetzung dafür ist der ausschließliche 

Einsatz von Duftstoffen, die von  freigegeben wurden!

12. Kontakt

Dürener Straße 422
50858 Köln

Tel.: 0221.485567-210
Fax: 0221.485567-11
email: info@aerome.com
www.aerome.com
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1. Product description
The ScentDiffuser.mini2 is a dispersing system for scents for small and medium sized areas. The fragrance/aroma will be 
diffused within the unit and directly delivered to the environment. It can also be connected to small ventilation systems.

2. Content of box
• ScentDiffuser.mini2
• Power supply
• Threaded connection
• Cartridge
• Lid for cartridge
• Plastic tube (1m)
• 2 Keys

3. Preparation and installation
Before mounting the ScentDiffuser.mini2 to a wall, you should find a suitable place for the ScentDiffuser.mini2. Read the 
complete installation manual before starting the installation!

There are two keyholes on the back of the unit to hang it to a wall. The distance between the keyholes is 200mm. Mount two 
screws that match to the wall material with a horizontal distance of 200mm. Choose screws and wall plug that match to the 
wall material.
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The distance between the screws to the ceiling or other objects above the ScentDiffuser.mini2 must be at least 250mm to 
allow the extraction of the cartridge.

After mounting the ScentDiffuser.mini2, plug the power supply into the designated connector on the left side of the unit.

 
4. Inserting/changing of the cartridge
Usually you will find an empty cartridge inside the unit.
To remove it, push the button on the right side of the unit.

The top cover will opened automatically by a spring. Open it 
completely and take out the nebulizer head with the cartridge
on the right side.
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Separate cartridge and nebulizer head by turning it 
counterclockwise.

Refill the cartridge or take a new (filled) cartridge (ATTENTION!!! Safe and proper function is only garantueed if  
approved fragrances/aromas are used. If you use other frangrances/aromas,  will recline any warranty!) and screw 
cartridge and nebulizer head together. Place it back in the ScentDiffuser.mini2 (it fits only in one direction) and close the top 
cover by pressing it down until it snaps into place.

5.Setup PIN
Before you setup the PIN, ensure that the power supply is plugged into a wall socket and connected to the unit.
Turn on the ScentDiffuser.mini2 with the switch on the left side of the unit.

TheScentDiffuser.mini2 starts after a few seconds and runs with the 
default adjustments.

As soon as you push one of the buttons in the front panel, you will be asked to insert a 4-digit PIN. If the ScentDiffuser.mini2 
is placed accessibly for public, we recommend to protect the unit with a PIN. Please keep the PIN at a safe place.

To adjust the PIN you can press the         button to change the 
numbers. With the   button you are moving the cursor to the right. 
After the input of the PIN in the first line, press  again, to move
the cursor to the bottom line. Insert the same PIN again and
save it by pressing  .

Programm 1 Mon
W/    5s
P /  90s C

Password
0 0 0 0
0 0 0 0
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6. Setup time & date
Push  and  at the same time, to setup time and/or date. 

By pushing the  button, you increase the blinking number, by 
pushing   you will move the cursor to the next number. The 
weekday changes automatically as soon as you change the date. 
If you are finished with the changes press  to save your 
adjustments.

There is no automatic change to/from daylight saving time!

7. Setup working hours and intensity of scent
The intensity of the scent is regulated by two different adjustments. The intervall defines how long the fragrance will
be nebulized and the length of the pause in between. 

It is possible to define 5 programs for each weekday, to let the unit run only to special times of the day or to increase/decrease 
the intensity over the day.

Default setup will be a working time from 09:00 to 18:00 o‘clock and the intervall is adjusted to 5 seconds scent and
120 seconds pause.

A few tips for the setup of the intervall and the working hours:
	 • Depending on the environmental conditions it will take a while until the scent reaches his peak. In 
	   commercial evironments it couldt be an option, to let the ScentDiffuser.mini2 start a little while before the 
	   opening hours of the shop/store.

	 • Take your time for the adjustment of the intensity. Start with a weak adjustment and wait until the scent has
	    reached its peak. This may take an hour, depending on the environmental conditions. If the scent is too strong
	    it will take a while, until the scent will disappear.

	 • We recommend a discreet and subtle use of scent.

	 • If the scent is getting too strong, reduce the output or switch off the ScentDiffuser.mini2 and ventilate the room.

	 • If there is a ventilation system in the room, ensure that you do not place the unit under an exhaust duct!

	 • After having changed the adjustments you should leave the room for while to neutralize your nose.  
	   Otherwise you will not be able to define a convenient setting and scent level.

	 • Ensure that you did not have residues on your clothes or your body/hands during the adjustments!

	 • After having finished the adjustments, you should check scent intensity a few hours later or better on the next day.

13:50  Thu
2021-02-18
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To setup the working hours, press  to get into the menu.

The ScentDiffuser.mini2 saves all adjustments you make for monday also for the rest of the week. If you want to do a program 
for the whole week , push  to change the weekday until monday appears. If you want to setup different adjustments for 
the weekdays you have to start with monday, otherwise you will overwrite your adjustments for the rest of the week. Confirm 
your choice by pressing . Now the hours of the ON-time will blink. With  you can change the value of the hours. If you 
have adjusted the starting hours, press  to move the cursor to the minutes You can edit the numbers by pressing   
again. Pushing  moves the cursor to the OFF-time. Follow the steps above to adjust  the OFF-time. Now press   to get 
to the adjustments for the intervall.

We recommend to start with a low adjustment for the working time (W) with a longer pause (P). That will help you to adjust the 
intensity slowly without the overdosage of the scent. The shortest adjustable time value is 5 seconds.
To setup the intervall you will start with the value of the hundreds seconds, then press  to get to the ten and so on. After 
adjusting the interval, press  to save the ajustments or press  to add a program for the same day. Up to 5 programs 
per day are possible.

8. Maintenance 
When you change the cartridge (depeding on the adjustments every 3-12 weeks) you should check the function and the 
safety of the ScentDiffuser.mini2. Check the tube which is mounted to the nebulizer head, if there is dirt inside and if there is 
leakage around the cartridge. Additionally we recommend to clean the unit during the change of the cartridge.

9. Important information
• The ScentDiffuser.mini2 is made for dry environments and indoor usage.
• All mounting materials should matching to the wall material.
• Do not flip unit if there is a cartridge inside.
• Keep unit away from fire, heat and water.

10. Technical data
Measures:
Width:				    250 mm
Height:				    287 mm
Depth:				    90   mm
Weight:				    4,9  kg

Voltage:				   12   V (with 100-240V power supply)
Power	 :			   8,4  W

Size of cartridge:			  400  ml	
Covered area	 :		  800-1000 m³	

Program 1 Mon
St: 09:00  To:18:00
W/   5     P/  90s
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11. Warranty
 grants a 12-month guarantee. The usage of  fragrances or aromas is mandantory!

12. Contact

Dürener Straße 422
50858 Cologne

Tel.: 0221.485567-10
Fax: 0221.485567-11
email: info@aerome.com
www.aerome.com


